



Dólar vuelve a caer impulsado por panorama financiero inestable

Description

(Londres) El dólar volvió a caer hoy envuelto en un panorama de mercados financieros inestables y las expectativas acerca de las decisiones en la Reserva Federal (Fed) de los Estados Unidos.

Sobre el particular, los operadores financieros señalaron que el dólar estadounidense bajó el jueves mientras los inversores esperaban las señales de política monetaria del simposio de Jackson Hole de la Fed.

Ello ocurre sin perder de vista la preocupación sobre la independencia del banco central tras la última intervención del presidente estadounidense, Donald Trump.

Las divisas tuvieron una reacción tibia al anuncio de que Estados Unidos y la Unión Europea (UE) cerraron el acuerdo comercial marco que alcanzaron el mes pasado y que incluye un arancel estadounidense del 15 por ciento a la mayoría de las importaciones de la Unión.

El euro y la libra esterlina cotizaron entonces estables en 1,1649 dólares y 1,3460 dólares, respectivamente. El yen japonés bajó 0,3 por ciento, a 147,85 yenes por dólar, mientras que el franco suizo también sufría ligeras pérdidas.

El índice del dólar, que mide la divisa estadounidense frente a otros seis pares, cotizaba estable en 98,337 y se encaminaba a una subida del 0,4 por ciento esta semana, a la par del seguimiento de los expertos de estos vaivenes.

El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2025